
委員会および
委員長報告の様子 審議結果 質疑等要約

総　　　務
常任委員会
（2月28日開催）

【原案可決】
議案第１号
議案第２号
議案第３号
議案第４号
議案第５号
議案第７号
議案第８号
議案第10号
議案第12号の一部
議案第13号の一部
議案第14号

国民健康保険条例の一部改正について（議案第７号）
問　 今回の改正は、出産育児一時金の引上げ（42万円→50
万円）であるが、今後、支給見込みとなる出産予定数は。
答　 出産予定数は把握していませんが、一時金支給実績数は、
令和元年度41件、令和２年度25件、令和３年度36件となり、令和
４年度は令和５年１月末現在で35件です。

コミュニティ消防センター条例の一部改正について（議案第８号）
問　 今回、施設解体された矢部コミュニティ消防センター
の築年数および解体費用は。
　また、その解体した施設に近接する同類施設の状況は。
答　 平成５年建築の築年数約30年の建物であり、解体費用は
129万8000円でした。なお、当該施設に程近い椎崎東部および森
コミュニティ消防センターは、これからも長く使用できるよう、令
和３年度に屋根等の改修を行いました。

文教厚生
常任委員会
（3月1日開催）

【原案可決】
議案第6号
議案第12号の一部
議案第13号の一部
議案第15号
議案第16号

成東老人福祉センター管理運営事業について（議案第12号）
問　 人に有害とされるＰＣＢ使用の照明器具６基の廃棄処
理に係る費用の補正要求であるが、市内他施設の調査は完了
しているのか。
答　 ＰＣＢ使用安定器が販売されていたのが、昭和47年８
月までとされています。このたび、一定の築年数が経過してい
る建物を再度調査し、昭和44年竣工の当該施設でのＰＣＢ使
用製品が判明したため、廃棄処理を行うものであり、他施設の
処分は完了しているものと考えます。

通園バス事業について（議案第12号）
意見　 こども園および幼稚園の送迎バス10台分の園児置き
去り防止装置設置費用200万円の予算増額補正であるが、そ
の設置は、あくまでも補助的なものと考え、通園バスの運転者
等の目視にて必ず確認をするという原則を、いま一度徹底し
ていただきたい。

経済建設
常任委員会
（3月2日開催）

【原案可決】
議案第9号
議案第12号の一部
議案第17号
議案第18号

災害に強い森づくり事業について（議案第12号）
問　 予算を減額とする補正内容であるが、市内森林の現在
の整備状況は。
答　 国県が定める補助金の支給対象要件が変更になったこと
により、当該補助事業の補助対象は少なくなりましたが、その他複
数事業で整備の補助を実施しており、それらの事業における森林
整備は予定どおり進んでいます。

水道事業会計補正予算について（議案第18号）
問　 予定キャッシュ・フロー計算書の概要は。
答　 この計算書は、事業年度の資金の増減とその理由を示した
ものになり、今年度の資金期末残高は11億9823万2915円を予定
しています。

議案等審査報告

長谷部委員長

石川委員長

加藤委員長

常任委員会 市議会には、総務・文教厚生・経済建設の３つの
常任委員会が設置されており、本会議で審査を付
託された議案等について、それぞれ専門的に審査
を行い、採決した結果を本会議に報告します。
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